



by Schneider Electric

FOR IMMEDIATE RELEASE

EDITORIAL CONTACT

Sara Chaput/LRG Marketing

845-358-1801

schaput@lrgmarketing.com

Pelco Présente Sa Technologie Vidéo Avancée à APS

Introduisant VideoXpert™ Professional VMS pour petits et moyens projets

Paris, FRANCE (Septembre 19, 2017) – Cette année à APS, [Pelco by Schneider Electric](#) démontre sa capacité d'innovation, par la présentation d'une large gamme de systèmes de gestion vidéo et de caméras. Avec en tête, le lancement de **VideoXpert™ Professional**, le VMS le plus intuitif, offrant des fonctionnalités avancées à un prix très compétitif.

Sera présenté également la caméra Multi Objectifs Panoramique **Optera™**. Cette caméra qu'intègre les fabricants de VMS leader du marché, permet de fournir une image panoramique HD qui entoure la caméra. De plus les visiteurs pourront voir le **Spectra™ Enhanced Low Light**, une référence du dôme mobile HD, les **Sarix™ Enhanced**, le meilleur choix lorsque l'on souhaite la meilleure qualité d'image, les caméras **Evolution**, des caméras panoramiques performantes à juste prix.

APS est un salon important de l'industrie de la sécurité, réunissant fabricants, systèmes intégrateurs, fournisseurs de services et installateurs. Cette année Pelco sera présent sur deux stands différents, en tant que co-exposant avec Tracor (5.2-B11), et aussi sur

le stand de CCF (5.2-C35). Pour plus d'information concernant APS vous pouvez consulter le site www.salon-aps.com.

“Pelco prend l'initiative, une nouvelle fois, en fournissant à nos clients les meilleures solutions répondant à leurs besoins” dit Tarek Guetat, responsable commercial pour la France et l'Afrique de l'Ouest chez Pelco by Schneider Electric. “Grâce à nouvelle solution VideoXpert Professional, nous fournissons pour les projets, de petite et moyenne taille, un nouveau niveau de performance et de qualité. De plus notre nombre croissant d'intégrations de nos VMS avec des solutions tierces, permet d'adresser de nombreux besoins.”

VideoXpert Professional est prévu pour les projets de petite à moyenne taille, entre 50 et 100 caméras. Conçu comme un système tout-en-un, VX Pro peut facilement être installé en 20 minutes, même avec une faible ou pas d'expérience des solutions VMS. Basé sur un hardware Dell, les utilisateurs de VideoXpert Professional bénéficient du support et des outils de Dell. De plus, afin de répondre au besoin d'évolution des clients, la modularité de VideoXpert Professional permet d'associer plusieurs serveurs ou bien de l'intégrer dans une solution VideoXpert Ultimate.

Afin d'essayer la solution VideoXpert Professional, Pelco propose gratuitement la version logiciel seul avec 4 licences d'enregistrement incluses. Vous pouvez obtenir cette version sur la page www.Pelco.com/vxpro.

VideoXpert Professional peut être commandé en tant que logiciel seul, ou bien avec le hardware fourni par Pelco et les licences séparées, ou bien encore avec le hardware fourni par Pelco et les licences d'enregistrement pré-installées. De plus Pelco propose une puissante station de travail associée à VideoXpert Professional et trois versions de serveurs d'enregistrement possibles.

La caméra multi objectifs Panoramique **Optera**™ fournit des images panoramiques totalement reconstruites, sans séparation, à 360°, 270° and 180° avec un PTZ

électronique sur l'ensemble de l'image permettant la surveillance d'une large zone et une analyse précise de la scène entourant la caméra. La technologie exclusive à Pelco SureVision permet à la caméra multi objectifs panoramique Optera de délivrer une image de haute qualité dans des conditions de luminosité difficile ou des sources de lumière différentes peuvent éblouir une autre caméra. La caméra multi objectifs panoramique Optera utilise une technologie de smart compression qui permet de réduire la bande passante et la capacité de stockage nécessaire jusqu'à 70%. De plus, la caméra multi objectifs panoramique Optera est intégrée avec plus de 20 solutions VMS, autre que Pelco, comme **exacqVision, Genetic, Milestone, OnSSI, Vista, Verint** et **Qognify** assurant une simplicité d'implémentation et d'utilisation.

Les caméras IP **Sarix™ Enhanced** offrent la meilleure performance en faible luminosité ainsi qu'en utilisation de bande passante, grâce aux technologies exclusives SureVision™ et Smart Compression. La technologie SureVision offre une gestion Wide Dynamic Range exceptionnelle pour les environnements de luminosité les plus difficiles. De plus, les caméras Sarix Enhanced, possèdent une série d'algorithmes d'analyse d'images compatibles avec les VMS tiers tout comme les VMS Pelco.

Les caméras PTZ **Spectra™ Enhanced PTZ** sont un standard de la vidéosurveillance en termes de qualité d'image HD et de performance. Ces dômes PTZ donnent une image full HD en résolution 1080p à 60 images par seconde, incluent la technologie SureVision™ 3.0 (130dB Wide Dynamic Range), une suite complète d'algorithmes d'analyse d'images, une possibilité d'alimentation HPOE, 24 VAC, 24 VDC, sur tous les modèles. Ces caméras sont conçues avec un design révolutionnaire afin d'éliminer tout bruit de vibration, avec un zoom optique x20 ou x30, et un contrôle PTZ à 360° très précis.

Les caméras Evolution en acier inoxydable permettent une surveillance à 360° sans zone d'ombre, ni d'élément mobile. Zoom digital x10, pan/tilt, détection de mouvement, améliorent encore la visualisation en direct ou en relecture. Avec une protection IP69K

& IK10 et une construction en acier inoxydable, cette caméra est idéale pour les environnements marins, chimiques, ports, chaîne alimentaire.

Enfin Pelco est heureux de vous annoncer l'arrivée de Mr Tarek Guetat en tant que Responsable Commercial pour la France. Mr Guetat à 10 ans d'expérience avec Schneider Electric, avec des expériences passées en tant que responsable distribution régional puis business development manager pour la France et l'Afrique du nord ouest pour l'activité solar energy. Dans ses nouvelles fonctions, il remplace Mr Lantoine Stéphane qui devient Responsable Marketing EMEA pour PELCO by Schneider Electric.

Pour plus d'information visitez <http://securityinsights.pelco.com/>.

A propos de Pelco by Schneider Electric

Pelco by Schneider Electric est un leader global de la vidéosurveillance professionnelle avec une présence dans 136 pays et plus de 400 partenaires d'intégration dans le monde. Notre engagement personnel avec nos clients, revendeurs et partenaires technologiques conduit au développement et au déploiement de solution de vidéosurveillance avec des innovations significatives. C'est sur ces fondations que Pelco a construit sa renommée depuis plus de 25 ans.



FOR IMMEDIATE RELEASE-DRAFT

EDITORIAL CONTACT

Sara Chaput/LRG Marketing

845-358-1801

schaput@lrqmarketing.com

Pelco Showcases Advanced Video Technology at APS Show

Introducing VideoXpert Professional for SMB Audiences

Paris, FRANCE (September 26, 2017) – At this year’s APS Show, [Pelco by Schneider Electric](#) is demonstrating their approach to meaningful innovation, showcasing a wide range of video management systems and cameras. At the lead is the launch of **VideoXpert Professional**, the most intuitive VMS available, offering enterprise features at a mid-market price.

Also being featured are the company’s **Optera Panoramic Multi-Sensor Cameras** that are integrated with the industry’s leading VMS providers to deliver panoramic HD imaging that surrounds you. Additionally, attendees can get a first-hand look at **Spectra Enhanced**, setting a benchmark in HD, **Sarix Enhanced**, the right choice when nothing but the best will do and **Evolution**, which makes wide-area surveillance affordable.

APS is an important event in the security and safety industry, attracting manufacturers, system integrators, service providers and installers. This year Pelco will be on site in two different booths; co-exhibiting with Tracor (5.2-B11), and also sharing space with

CCF (5.2-C35). More information about the show can be found here: <http://www.salon-aps.com/en/>.

“Pelco is taking the lead once again to provide our customers with the best solutions to meet their needs,” said Tarek Guetat, Regional Sales Manager, France & West Africa, Pelco by Schneider Electric. “With our new VideoXpert Professional we are providing mid-market users with a new level of performance and quality, and our growing list of integrations is addressing a multitude of user pain points. We’ve got it all covered.”

VideoXpert Professional is designed for small and medium-sized businesses with between 50 and 100 cameras. Engineered as an “all-in-one” system, VX Pro can be easily installed in under 20 minutes, with little-to-no VMS experience needed. Featuring Dell hardware, VideoXpert Professional users will have the added benefit of leveraging Dell support tools and apps. To meet users’ future system expansion needs, VideoXpert Professional can be modularly scaled by adding VX Pro servers.

To complement the launch, Pelco is offering an exclusive “Control with Confidence” one-year, free software-only demo license to users and integrators for up to four channels. Information on the licensing promotion is available on www.Pelco.com/vxpro.

VideoXpert Professional can be ordered as software only; as Pelco-supplied hardware with channel licenses; or bundled with Pelco supplied-hardware and loaded with software and SUP. In addition, Pelco offers a powerful workstation and three server options to further enhance VideoXpert Professional.

Optera™ Panoramic Multi-Sensor Cameras provide completely stitched, seamless and blended 360°, 270° and 180° panoramic views with electronic PTZ capability across the entire panoramic image for superior wide area surveillance and forensic scene analysis. Featuring Pelco’s exclusive SureVision technology, Optera Panoramic Multi-Sensor Cameras capture superior images in difficult lighting conditions where highly

contrasted lighting sources exist within the same scene. Optera Multi-Sensor Cameras also feature Smart Compression technology, which reduces bitrate usage, resulting in up to 70% savings on storage. Additionally, Pelco Optera Panoramic Multi-Sensor Cameras are integrated with over 20 VMS solutions, including **exacqVision, Genetic, Milestone, OnSSI, Vista, Verint** and **Qognify**, to ensure seamless implementation and ease of use.

Sarix™ Enhanced IP Cameras offer the best in low-light performance and bandwidth utilization via exclusive SureVision™ and Smart Compression Technologies. SureVision technology delivers exceptional WDR performance for the most challenging lighting environments. Sarix Enhanced IP Cameras also feature preloaded analytics on every model, and are compatible with Pelco VMS as well as third-party VMS partners that support Pelco's open API.

Spectra™ Enhanced PTZ Dome Cameras are setting the industry standard for HD image quality and video security performance. These top tier high speed PTZ domes are an all-digital system delivering full HD 1080p resolution at 60 frames per second, SureVision™ 3.0 (130dB Wide Dynamic Range), a full suite of built-in analytics and single cable HPOE installation in all models. The cameras also feature HD optimized dome bubble technology, a revolutionary solid pendant design to eliminate vibration noise, 20X or 30X optical zoom, and precise 360° PTZ control. Everything and more needed to help hospitals and healthcare facilities meet "Environment of Care" standards.

Evolution Stainless Steel cameras feature the surveillance benefits of 360° viewing with no moving parts and no blind spots. 10x digital zoom, pan/tilt and motion detection further enhances viewing of live or recorded images. Captures simultaneous multiple video streams. With IP69K & IK10 ratings and electropolished marine grade 316 stainless steel construction, the Evolution Stainless Steel cameras are ideal for marine, chemical, processing, food and port environments. Available for surface or pendant mounting.

Finally, Pelco is pleased to announce the appointment of Tarek Guetat to Sales Manager, France. Mr. Guetat has a 10-year history with Schneider Electric, progressing from Regional Distribution Manager to Business Development Manager – Solar Energy for France and Northwest Africa. In this new role he replaces Stephane Lantoine, who has been appointed to the position of Marketing Manager, EMEA for Pelco by Schneider Electric.

For more information visit <http://securityinsights.pelco.com/>.

About Pelco by Schneider Electric

Pelco by Schneider Electric is a global leader in professional video surveillance and security system products and technologies with a local presence in 136 countries and over 4000 integration partners worldwide. Our personal engagement with customers, resellers and technology partners drives the development and deployment of surveillance and security solutions with meaningful innovation. It's the foundation that Pelco has built its brand upon for over 25 years.

XXX